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2018 年 12 月期全塾協議会定例会議事録 

2018 年 12 月期全塾協議会定例会議事録 

2023 年 12 月 27 日 

全塾協議会 

全塾協議会規約 第 27 条第 1 項に基づき、2018 年 12 月 20 日に開催された全塾協議会定例会の議事録

を公開する。ただし、役職役名並びに条数は議会当時のものである。 

議事概要記録 

名称 2018 年 12 月期全塾協議会定例会 

場所 三田キャンパス 南校舎教室 435 

日時 2018 年 12 月 20 日 18:30~20:30 

出席者 

 塾生代表 南昇吾 

上部団体 文化団体連盟三田本部常任委員会 委員長 井上竜之介 

 体育会本部 主幹  川島友花里 

 全国慶應学生会連盟常任委員会 常任委員長 川原悠希 

 全塾ゼミナール委員会 委員長 須山理郎 

 四谷自治会 会長 佐藤勇気 

 芝学友会 会長 福井一玄 

 福利厚生機関本部 代表 田坂壮 

 全塾協議会事務局 事務局長 佐々木優吏 

 全塾協議会事務局より数名  

以下議案提出者 慶早戦支援委員会 前任財務責任者 石沸晴奈 

 慶早戦支援委員会 委員長 渡邉秀斗 

 慶早戦支援委員会 財務 宮田涼平 

 オリエンテーション実行委員会 前ステージ企画長 森本琴衣 

 オリエンテーション実行委員会 新ステージ企画長 市川奏 

 Student Counselors 代表 清水彩花 

 卒業アルバム委員会 委員長 永瀬巨海 

 卒業アルバム委員会 財務局長 下川薫 

           應援指導部 会計 中林典子 

 應援指導部 チアリーディング部会計 斉藤まりあ 

 應援指導部 吹奏楽団会計 佐藤由美 

 應援指導部 リーダー部会計 工藤貴弘 

 應援指導部 定演会計 金子ほの花 

 福利厚生機関本部 財務 中林典子 

 共済部 新代表 橋爪康佑 

 共済部 新財務 荒川健太 
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 共済部 旧委員長 間宮涼介 

 共済部 旧財務 長瀬和之 

 法学部政治学科ゼミナール委員会 財務 服部貴哉 

 商学部ゼミナール委員会 財務 青木華 

 体育会本部 主幹・財務 川島友花里 

 国際関係会 代表 山口開 

 国際関係会 財務 大澤理央 

 選挙管理委員会 委員長 川原悠希 
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次第 

項目 担当・議案提出者 

1.  開会宣言 事務局長 佐々木優吏 

2.  塾生代表挨拶 塾生代表 南昇吾 

3.  定足数確認 総務部長 中村歩 

4.  配布資料の確認 

5.  前回議事録の確認 

6.  議長の指名 

7.  報告事項  

(1)  塾生代表報告 

[20181220-01-JSD] 

塾生代表 南昇吾 

(2)  事務局報告 

[20181220-02-JMK] 

 

i.  事務局長報告 事務局長 佐々木優吏 

ii.  総務部報告 総務部長 中村歩 

iii.  財務部報告 財務部長 岩舘則明 

iv.  広報部報告 広報部長 倉田香奈 

v.  管理部報告 管理部長 岩舘則明 

8.  協議事項  

(3)  慶早戦支援委員会の交付金の取り扱い及び今後の財務体

制についての報告 

[20181220-03-KSI] 

慶早戦支援委員会  

前任財務責任者 石沸晴奈 

(4)  慶早戦支援委員会の代交代承認申請 

[20181220-04-KSI] 

慶早戦支援委員会 

委員長 渡邉秀斗 

財務 宮田涼平 

(5)  慶早戦支援委員会の交付金特別支出承認申請 

[20181220-05-KSI] 

慶早戦支援委員会 

委員長 渡邉秀斗 

財務 宮田涼平 

(6)  オリエンテーション実行委員会の代交代承認申請 

[20181220-06-ORJ] 

オリエンテーション実行委員会 

前ステージ企画局長 森本琴衣 

(7)  オリエンテーション実行委員会の独自財源特別支出承認

申請 

[20181220-07-ORJ] 

オリエンテーション実行委員会 

ステージ企画局長 市川奏 

(8)  Student Counselors の業務報告 

[20181220-08-SUC] 

Student Counselors 

代表 清水彩花 

(9)  Student Counselors の代交代承認申請 

[20181220-09-SUC] 

Student Counselors 

代表 清水彩花 
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項目 担当・議案提出者 

(10)  卒業アルバム委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20181220-10-SAI] 

卒業アルバム委員会 

委員長 永瀬巨海 

財務局長 下川薫 

(11)  應援指導部の代交代承認申請 

[20181220-11-OES] 

應援指導部 

会計 中林典子 

(12)  應援指導部の独自財源特別支出承認申請 

[20181220-12-OES] 

應援指導部 

リーダー部会計 工藤貴弘 

吹奏楽団会計 佐藤由美 

チアリーディング部会計 斉藤まりあ 

定演会計 金子ほの花 

会計 中林典子 

(13)  應援指導部の交付金特別支出承認申請 

[20181220-13-OES] 

應援指導部 

会計 中林典子 

(14)  福利厚生機関本部の代交代承認申請 

[20181220-14-FKH] 

福利厚生機関本部 

財務 中林典子 

(15)  共済部の代交代承認申請 

[20181220-15-KSB] 

共済部 

委員長 間宮涼介 

財務 長瀬和之 

(16)  共済部の独自財源特別支出承認申請 

[20181220-16-KSB] 

共済部 

代表 橋爪康佑 

財務 荒川健太 

(17)  法学部政治学科ゼミナール委員会の代交代承認申請 

[20181220-17-HSZ] 

法学部政治学科ゼミナール委員会 

財務 服部貴哉 

(18)  商学部ゼミナール委員会の独自財源特別支出承認申請 

[20181220-18-SGZ] 

商学部ゼミナール委員会 

財務 青木華 

(19)  体育会本部の代交代承認申請 

[20181220-19-TKH] 

体育会本部 

主幹 川島友花里 

(20)  体育会本部の交付金特別支出承認 

[20181220-20-TKH] 

体育会本部 

主幹・財務 川島友花里 

(21)  国際関係会の独自財源特別支出承認申請 

[20181220-21-IIR] 

国際関係会 

代表 山口開 

財務 大澤理央 

(22)  選挙管理員会からの塾生代表選挙実施に関する報告 選挙管理委員会 

委員長 川原悠希 

9.  連絡事項  

(1)  次回全塾協議会の日程 事務局長 佐々木優吏 

10.  閉会宣言 事務局長 佐々木優吏 
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※19 番項と 20 番項の間に Student Counselors に対する処分決議が行われ、「交付金の支給に関する議

案」が全塾協議会事務局から提出されたが、当該議案に関する記録不備のため、記載できず。 

議決事項 

議案識別子 提出者 内容 可否 

20181220-04-KSI 慶早戦支援委員会 代交代承認申請 可決 

20181220-05-KSI 慶早戦支援委員会 交付金特別支出承認申請 可決 

20181220-06-ORJ オリエンテーション実行委員会 代交代承認申請 可決 

20181220-07-ORJ オリエンテーション実行委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20181220-09-SUC Student Counselors 代交代承認申請 可決 

20181220-10-SAI 卒業アルバム委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20181220-11-OES 應援指導部 代交代承認申請 可決 

20181220-12-OES 應援指導部 独自財源特別支出承認申請 可決(修正) 

20181220-13-OES 應援指導部 交付金特別支出承認申請 可決 

20181220-14-FKH 福利厚生機関本部 代交代承認申請 可決 

20181220-15-KSB 共済部 代交代承認申請 可決(修正) 

20181220-16-KSB 共済部 独自財源特別支出承認申請 可決(修正) 

20181220-17-HSZ 法学部政治学科ゼミナール委員会 代交代承認申請 可決 

20181220-18-SGZ 商学部ゼミナール委員会 独自財源特別支出承認申請 可決 

20181220-19-TKH 体育会本部 代交代承認申請 可決 

20181220-20-TKH 体育会本部 交付金特別支出承認申請 可決 

20181220-21-IIR 国際関係会 独自財源特別支出承認申請 可決 

 

 

2023 年 12 月 27 日 議事録作成(ただし、役職役名並びに条数は議会当時のものである。) 

全塾協議会事務局 事務局長 佐々木優吏 

(署名) 

全塾協議会規約第 27 条に基づき、事務局長

の署名は省略する。 

この議事録が正確であることを証する。  

塾生代表 南昇吾 

(署名) 

全塾協議会規約第 27 条に基づき、塾生代表

の署名は省略する。 

全塾協議会 議長 川原悠希 

(署名) 

2024 年 1 月 7 日付で議事録を真正なもので

あると確認した。 
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議事詳細記録 

1.  開会宣言 

事務局長 佐々木優吏が開会を宣言した。 

2.  塾生代表挨拶 

塾生代表 南昇吾が挨拶を行った。 

3.  定足数確認 

総務部長 中村歩による点呼により、定足数を満たしたことが発表され、本会の成立が確認された。 

4.  配布資料確認 

総務部長 中村歩が、既に配布された資料の確認を行なった。 

5.  前回議事録の確認 

総務部長 中村歩が完成次第議事録を掲載することを報告した。 

6.  議長の指名 

総務部長 中村歩は、全塾協議会規約 第 16 条に基づき議長の選任方法を諮ったところ、満場一致を以

って全国慶應学生会連盟の川原悠希が議長に選任された。 

7.  報告事項 

(1)  塾生代表からの業務報告［20181220-01-JSD］ 

就任して 1 年となり、これまでの活動を講評できるよう、活動内容をまとめていると報告した。 

できなかったことがあるのは悔しい思いですと述べた。 

(2)  事務局からの業務報告［20181220-02-JMK］ 

i.  事務局長報告 

 当該議案に関する記録不備のため、記載できず。 

ii.  総務部報告 

通常業務をしており、広報部と協力して議事録を webで公開していくことを報告した。 

iii.  財務部報告 

財務講習会の実施を報告した。また、予算執行計画書の提出に関して、未提出の団体に提出を促した。 

iv.  広報部報告 

あいさつ運動を行っており、次は全国慶應学生団体連盟と行う予定であることを報告した。 

v.  管理部報告 

パソコンを購入したことと、パソコンに導入するソフトウェアを選定中であることを報告した。 
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8.  協議事項 

(3)  慶早戦支援委員会の交付金の取り扱い及び今後の財務体制についての報告 [20181220-03-

KSI] 

慶早戦支援委員会より、交付金の扱いに関して報告があった。その内容は、前財務担当者が財務を務め

ていた交付金 28,800 円を退部が決定した 7 月 13 日以降も自宅に保管をしており、用途不明金が存在し

たというものである。 

前財務担当者が用途不明金の存在について釈明を行った。事前徴収金と交付金についての理解が足ら

ず、小口現金として交付金を引き出し、保持したまま退任したこと、業務の引継ぎが遅れたことが説明さ

れた。現任者は、今後の財務体制について、日吉と三田に財務補佐を設置、新しく内部監査人を設定する

こととした。新たな出金プロセスを構築し、以後このようなことがないように約束した。 

(4)  慶早戦支援委員会の代交代承認申請 [20181220-04-KSI]  

慶早戦支援委員会より代交代承認申請が上程された。新委員長に丸山智大、新財務に多田信一郎、新内

部監査人に小田切聖奈が就任した。 

旧、新役職者の人数が違うのは、団体の方針として、各代で部員数が違いそのうえで全員を役職に就け

るためであり、役職者数を増やしたと述べた。また、これまでの財務体制に不備があったので内部監査と

いう役職を新しく作るに至ったと説明した。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

承認後、代表、財務担当者より挨拶があった。 

(5)  慶早戦支援委員会の交付金特別支出承認申請 [20181220-05-KSI] 

慶早戦支援委員会より交付金特別支出承認申請が上程された。その内容は 2019 年 1 月 12 日に東伏見

アイスアリーナ（最寄駅：西武新宿線東伏見駅）で行われるアイスホッケー慶早戦に向かうための交通

費、5,190 円である。片道のみの申請である理由は、復路を指定しないことで、部員が食事をとりやすい

駅を使えるように考慮したためである。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

(6)  オリエンテーション実行委員会の代交代承認申請 [20181220-06-ORJ  

オリエンテーション実行委員会ステージ企画局より代交代承認申請が上程された。新ステージ企画局

長に市川奏が就任した。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

承認後、新局長より挨拶があった。 

(7)  オリエンテーション実行委員会の独自財源特別支出承認申請 [20181220-07-ORJ]  

オリエンテーション実行委員会ステージ企画局より独自財源特別支出承認申請が上程された。 

その内容は、①音響リハーサル時のスタッフの飲食費 112,000 円（1 日 1 人 700 円（内訳:お弁当代 550

円、飲み物代 150 円）×スタッフ人数 20 人×8 日(2019 年 3 月 26 日~4 月 2 日)）、②本番時のスタッフ

の飲食費 50,400 円（1 日 1 人 700円（内訳:お弁当代 550 円、飲み物代 150円）×スタッフ人数 24人×

3 日（2019 年 4 月 3 日~4 月 5 日））、③トラックの駐車場代 86,400 円（賃料 17,280 円×3 か月+敷金

17,280 円+仲介手数料 17,280 円）である。4 月 3 日から 4 月 5 日にかけて行うオリエンテーションステ
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ージと、それに伴う３月後半から 4 月初頭にかけての音響リハーサルのための出費であると説明した。

また、スタッフとは中庭・大ホール・藤山記念館前広場の音響担当、および大ホールの映像・照明担当の

ことであると説明した。 

③番項の駐車場代について、トラックは常に放送研究会から借用していて、その駐車代であると説明が

なされた。予算に見込まれている 3 か月分とはオリエンテーション期間だけのものであると述べた。 

全塾協議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

(8)  Student Counselors の業務報告 [20181220-08-SUC] 

Student Counselors より 11 月の業務報告が行われた。11 月 12日日の総会では、2018 年の反省を行っ

たと説明した。 

(9)  Student Counselors の代交代承認申請 [20181220-09-SUC] 

Student Counselors より代交代承認申請が上程された。新代表に與那覇友裕が就任した。 

全塾協議会は修正案を全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

承認後、新代表より挨拶があった。 

(10)  卒業アルバム委員会の独自財源特別支出承認申請 [20181220-10-SAI]  

卒業アルバム委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。その内容は、2019 年 1 月 12 日に

東伏見アイスアリーナ（最寄駅：西武新宿線東伏見駅）で行われるアイスホッケー慶早戦の取材に伴う、

①飲食費 2,000 円②交通費 2,800 円③事後申請分 7,018 円である。 

事後申請分の内容としては、①卒業アルバム再送料 2,284 円、②交通費 2,084 円、③塾長メッセージ

録音飲食代（3 名分） 2,650 円である。 

全国慶應学生会連盟常任委員会委員長 川島は、人件費を団体から出すかどうかは団体で決めるべきで

はないかと担当者に確認した。担当者は運営のあり方を決めるべきだと自身も考えているが追いついて

ないので、早めに決めたいと考えている。システムを変えるにしても言い出す人がいないので、今回の指

摘がいい機会だと思い、団体内で協議したいと発言した。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

(11)  應援指導部の代交代承認申請 [20181220-11-OES] 

應援指導部より代交代承認申請が上程され、新主将、新リーダー部会計に中山貴裕、新本部会計に穴水

亮輔、新吹奏楽団会計には把田賢吾、新チアリーディング部会計には三寺由莉が就任した。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

新主将ならびに新会計陣より挨拶があった。 

(12)  應援指導部の独自財源特別支出承認申請[20181220-12-OES] 

應援指導部より独自財源特別支出承認申請上程された。 

リーダー部会計より、①各種都市対抗や渉外活動の交通費等補助のための部員還元金 1,000,000 円(都市

対抗:練習 1 人 3,000 円、試合 1 人 5,000 円、渉外活動 1 回一人 1,000 円、長期渉外 1 回一人 2,000 円)、

事後申請として②各種渉外活動で使用する収入印紙代 4,000 円(200 円×20 枚)、③日本酒贈呈式で使用

する日本酒「陸の王者」、その送料、コレクト手数料代 18,474 円(12 本分)、④後期リーダー部納会開催

費 100,000 円(4,000 円×25 名)である。なお、②から④までは事後申請である。 
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吹奏楽団会計より、⑤10 月分音楽指導料余剰分 7,000 円(月謝 100,000円＋交通費 17,000 円 そのう

ち 110,000 円は事前申請済み)、⑥秋季合宿杉山先生宿泊費 25,920 円(6,480 円×4 日)、⑦譜面印刷のた

めのコピーカード代 10,000 円(10,000 円×1 枚)、⑧東京都大学吹奏楽連盟加盟校への祝電のための発送

費 592 円(レタックス 1 通)である。なお、⑤ならびに⑥は事後申請である。 

チアリーディング部会計より、⑨技術向上及び安全の為の2018年度コーチ代132,780円(指導料15,000

円×8 回＋交通費 12,780 円)、⑩お茶会代超過分 9,582 円、⑪OG 会飲食費超過分 729円、⑫練習中の怪

我人の対応の為の氷代 747 円（氷 3 袋）、⑬練習中の怪我人の対応の為の氷代 498 円（氷 2 袋） 、⑭機

材車駐車場代 2,300 円、⑮機材車関連費 37,632 円(レンタカー代ならびに給油代)、⑯遠方の渉外におけ

る交通機関利用費 16,600 円(高崎～東京間新幹線自由席特急券代×2 人分 8,820 円、大宮～高崎間往復の

乗車券、特急券代×2 人分 6,320 円、高崎駅～ホテル間往復のタクシー代 730 円×2)、⑰部員搬送のため

のタクシー代 3,750 円(病院～自由が丘駅間片道 2，840 円、日吉駅～病院間片道 910 円)、⑱7月分コー

チ代超過分 6,574 円、⑲10 月分コーチ代超過分 32,216 円、⑳2018 年度還元金 1,453,807 円(４年生

510,747 円＋３年生 379,756 円＋2 年生 528,184 円＋1 年生 35,120 円)、㉑2 月分コーチ代 60,698円、㉒

3 月分コーチ代 225,397 円、㉓4 月分コーチ代 30,780 円、㉔5 月分コーチ代 46,560 円、㉕6 月分コーチ

代 98,859 円、㉖6 月分コーチ代 30,000 円である。なお、⑩から⑲までは事後申請、⑳から㉕までは 2か

月の承認期間超過のための事後申請である。 

担当者は、新歓期間の超過分について事後申請すること、一部日付を誤っていたものについて再度申請

すること、機材車関連費は 2 か月分であること、渉外費は部員が先払いしていること、怪我人搬送のた

めの交通費を申請していること、交通費は超過したので申請したこと、還元金は例年と同じ基準で算出

したことを説明した。 

体育会本部はチアリーディング部会計⑫、⑬番項についてロックアイス代は備品にならないのかと質

問した。チアリーディング部会計担当者は、これに対し、曖昧なので判断が難しいと述べた。議長は、申

請が面倒だから備品で処理していいのではないかと述べた。それに対し、体育会本部は飲食にすること

もあると言っているのだから従来の処理でよいのではと述べた。 

また、事務局より番項~番項における事後申請(当該議案に関する記録不備のため、記載できず。)につ

いて、すでに承認されていることが確認され、本議案において削除された。 

定演会計より事後申請として、㉖定期演奏会にてお渡しする菓子折り代 4,960 円(2 箱分)である。 

定演会計担当者は、事後申請として追加の金額としてかかった 160 円の申請に修正したいと述べた。 

本部会計より事後申請として、㉗応援指導ビデオ作成費用 40,000円(撮影費 2 セット分 10,000円、編

集費(リテイク費込み)30,000 円)である。 

担当者は、YouTube に応援風景を投稿するためのもので、放送研究会が協力したこと、4 万円かかっ

たことを説明した。 

全塾協議会 議会は修正案を全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

(13)  應援指導部の交付金特別支出承認申請[20181220-13-OES] 

應援指導部より交付金特別支出承認申請が上程された。その内容は、①部所有の器材運搬車の月極駐車

場代 16,200 円(1 月分)である。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 
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(14)  福利厚生機関本部の代交代承認申請[20181220-14-FKH] 

福利厚生機関本部より代交代承認申請が上程され、新代表に駒野裕介、新財務責任者に穴水亮輔が就任

した。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

承認後、担当者は、例年應援指導部が代表を務めているが関わりが薄く、夏に福利厚生機関で話をする

機会を設けようとしたが実現できなかったため、来年の夏は実現したいと述べた。また、新財務責任者よ

り挨拶があった。 

(15)  共済部の代交代承認申請[20181220-15-KSB] 

共済部より代交代承認申請が上程され、新代表には橋爪康佑が就任した。また、予定が合わず新財務責

任者である荒川健太は欠席をしたため新代表のみの代交代となった。 

全塾協議会 議会は修正議案を全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

承認後、新代表から挨拶があった。 

(16)  共済部の独自財源特別支出承認申請[20181220-16-KSB] 

共済部より独自財源特別支出承認申請が上程された。その内容は、①生協のコピー機で使用するコピー

カード代 50,000 円、②下宿紹介に参加する共済部員の日吉駅までの交通費 64,900 円、③下宿紹介に

おける藤山記念館の電話線の新設および移設の工事費用 48,309 円、④下宿紹介に参加する共済部員の

昼食代 16,100 円である。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本修正決議を承認した。 

(17)  法学部政治学科ゼミナール委員会の代交代承認申請[20181220-17-HSZ] 

法学部政治学科ゼミナール委員会より代交代承認申請が上程され、新財務責任者に服部貴哉が就任し

た。前任者がゼミを辞めることに伴い急遽財務責任者が代交代することになったと説明した。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した 

承認後、新財務責任者より挨拶があった 

(18)  商学部ゼミナール委員会の独自財源特別支出承認申請[20181220-18-SGZ] 

商学部ゼミナール委員会より独自財源特別支出承認申請が上程された。 

その内容は、商学部ゼミナール委員会にて実施したバレーボール大会の運営費用として使われた優勝

景品代 50,000 円((1 位 30,000 円、2 位 10,000 円、3 位 5,000 円)×2)である。担当者より、申請を忘れ

てしまったため事後申請であるとの説明があった。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

(19)  体育会本部の代交代承認申請[20181220-19-TKH] 

体育会本部より代交代承認申請が上程され、新主幹には西澤勇太、新財務には川上智也が就任した。体

育会本部は 1 月 11 日をもって代交代をする。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

承認後、新主幹、新財務より挨拶があった。 

(20)  体育会本部の交付金特別支出承認申請[20181220-20-TKH] 
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体育会本部より交付金特別支出承認申請が上程された。 

その内容は、2 月 18 日から 19 日にかけて行われる主務会議及び主将合宿における①宿泊費 162,000

円(１人当たり 1800 円を 90 名分)、②飲食費 159,000 円(１日目昼食代 560 円、２日目朝食代 470円、昼

食代 560 円、計 1,590 円を 100 名分)、③主将合宿・主務会議の集団討論の際の飲食費 13,000 円（飲み

物代およびお菓子代２日分）である。これらは人数が変動する可能性があるので概算である、日帰りをす

る者もいるため飲食費の方が人数が多くなっていると財務責任者である川島から説明があった。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

(21)  国際関係会の独自財源特別支出承認申請[20181220-21-IIR] 

国際関係会より独自財源特別支出承認申請が上程された。 

その内容は、①4年生追い出しコンパで卒業生 30名に渡す花束代 60,000 円、②４年生追い出しコンパ

の卒業生への色紙代 6,000 円、４年生追い出しコンパの会場費一部 370,000 円である。財務責任者は③

番項の会場費について一部負担となった経緯についてはわからないと述べた。 

全塾協議会 議会はこれを全会一致で可決し、塾生代表 南昇吾は本決議を承認した。 

(22)  選挙管理員会からの塾生代表選挙実施に関する報告 

選挙管理委員会より塾生代表選挙実施に関する報告があった。塾生代表選挙が開催され、1 月 11～12

日、15～19日に行われると説明した。半年後にも開催できるから 1 月で失敗しても大丈夫だが、二回失

敗すると全塾協議会が解散になってしまうので、関係団体が困ってしまうから今回で成功させたい。関

係団体の今後にかかわってくるので、ぜひ投票してほしいと述べた。また、各団体で告知文を流すことに

協力してほしいこと、電子投票ができるようになっており、keio.jp のアカウント認証で投票できると述

べた。 

財務担当者は、選挙の宣伝文と候補者への応援文を混合せず、気を付けて文章を送ってほしいと述べ

た。代表は電子投票への移行に伴い、規則を変更するつもりであると述べ、新規則を作成して議案として

提出したいと述べた。 

9.  連絡事項 

(1)   次回全塾協議会の日程  

総務部長 中村歩は、全塾協議会規約 第 19 条に基づき次回全塾協議会定例会の日程について諮ったと

ころ、全塾協議会定例会は 2019 年 1 月 31 日(木)に開催となり、詳細は追って連絡する運びとなった。 

10.  閉会宣言 

事務局長 佐々木優吏が閉会を宣言し、21:00 に閉会した。 


